

CAGNOTTE



Etudiante d'échange

Bonjour. Je m'appelle Maëlys, j'ai 15ans et je réside en France. J'ai toujours été passionnée de voyage, bien que je n'aie pas la chance d'en faire tout le temps. J'adore regarder des vidéos ou des reportages, feuilleter des magazines qui parlent de ça et l'un de mes rêves depuis petite est de faire le tour du monde. Il y a un an environ, en me promenant sur youtube, je suis tombée sur la vidéo d'une fille qui partait un an aux Etats-Unis, seule, dans une famille d'accueil et un lycée américain : en regardant tout ça, je me suis rendue compte que j'aimerais beaucoup le faire. Au début, tout était un peu flou pour moi : je ne savais pas si j'allais oser, si ça allait me plaire, j'avais peur que mes parents me manquent, ou que je veuille rentrer... Enfin bref, du haut de mes 14 ans, j'avais plein de questions sur le sujet. A l'époque, j'en avais touché deux mots à mes parents ; ils trouvaient que ce voyage devait être très enrichissant, mais surtout très cher et qu'ils n'avaient pas les moyens. Et puis même, 14 ans pour eux, c'était trop jeune. Je n'y ai plus pensé pendant quelques mois, jusqu'en avril, lorsque je suis retombée sur une autre vidéo d'étudiante d'échange, et là il y eut un déclic dans ma tête : je voulais absolument le faire. J'ai regardé des vidéos informatives, les risques, les pour et les contre... Je me suis impliquée à fond, puis j'en ai reparlé avec ma mère, qui m'a dit que c'était une plutôt bonne idée, elle voulait donc que je me renseigne sur le prix. Je m'y suis mis de suite,

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/shuISWi0>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Maelys Mibls